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Municipio4 
Carbonara - Ceglie – Loseto 
Commissione Speciale 2024 
“Roghi tossici e contrasto dell’abbandono rifiuti” 
 
 

 
PRESENZE IN MODALITÀ MISTA EX ART.37/BIS DEL REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 

Verbale  n.37 del 02/12/2024 LUNEDÌ 
Ordine del Giorno:  

INCONTRO CON LA PRESIDENTE DELLA LEGA AMBIENTE DANIELA SALZEDO 

 
Qualifica Cognome e nome Ora entrata Assenza/ Presenza-Modalità             Firma 

1  Componente ANDRIULO Alberto 08:30 IN SEDE 
2   Componente BALZANO Giuseppe -------------                                                               ASSENTE 
3   Vicepresidente BURDI Vincenzo 08:39 IN SEDE 
4   Presidente CASCIONE Giulio 08:30 IN SEDE 
5   Componente CECINATO Giuseppe 08:30 IN SEDE 
6   Componente COLAPIETRO Matteo 08:39                                   ON LINE 
7   Componente DE TULLIO Marco 08:30                                   ON LINE 
8   Componente GIANNELLI Giuseppina 08:35                                   ON LINE 
9   Componente MASELLI Giuseppe Roberto 08:30 IN SEDE 
10 Componente PALOSCIA Rocco Fabio 08:41                                   ON LINE 
11  Componente QUARANTA Michelangelo 08:30                                   ON LINE 
12 Componente QUARANTA Nicola 08:39 IN SEDE 
Segretario 
Verbalizzante 

GIACINTA MANGIALARDI 
  

 

Alle ore 08:30, il Presidente consigliere Cascione, constatato il numero legale dei consiglieri presenti componenti la commissione convocata per le 
ore 08:30, dichiara la seduta numericamente valida e i lavori aperti. È presente on line la d.ssa Daniela Salzedo, Presidente della Lega Ambiente. Il 
Presidente di commissione Cascione ringrazia la Presidente Salzedo. Espone l’argomento di trattazione: combattere e capire come affrontare il 
problema dei rifiuti abbandonati e i roghi. La Commissione Speciale ha già effettuato incontri con varie associazioni per trovare un punto 
d’incontro con esse; ha incontrato la Polizia Locale, i Carabinieri, la Consulta Ambiente, l’Assessore all’Ambiente Elda Perlino, infine incontrerà la 
Ripartizione Igiene e Ambiente, AMIU, e Polizia Locale. La difficoltà è nelle risorse economiche e umane. Nel 2022 c’è stata una “passeggiata” in 
strada La Grava con AMIU, Progetto Carbonara e Lega Ambiente. Oggi alla Lega Ambiente si chiede un supporto, anche con l’aiuto della Regione, e 
fare in futuro altre “passeggiate”. La Presidente Salzedo domanda se è iniziato il porta a porta. La risposta della commissione è positiva, 
specificando anche da un anno. La Salzedo spiega che è un problema diffuso e comincia , si acquisisce, proprio con il porta a porta. Comunica che 
nascerà anche il 2° circolo a Bari con maggiori contatti con le scolaresche per far capire quanto costa ai loro genitori il recupero di quel rifiuto 
abbandonato. È un percorso non agevole e non facile. Sono a contatto continuo con il NOE (n.d.r. Nucleo Operativo Ecologico) dei Carabinieri (n.d.r. 
con legge n.93/23-03-2001 ha assunto la nuova denominazione di Comando Carabinieri per la tutela dell’ambiente) e propone un incontro con le 
scuole insieme alla commissione. Il porta a porta non è molto conosciuto a Bari. Si può organizzare una giornata ecologica con raccolta rifiuti con 
il supporto di AMIU e Polizia Locale per sapere quanti chili si possono raccogliere, restituendo così la misura del problema. Il consigliere De Tullio 
interviene dicendo che fa parte dell’associazione RETAKE. Al momento  si trova su strada del Lago. Ha chiesto fototrappole. La volta scorsa egli 
stesso ha provveduto a ripulire la strada. Ad oggi niente ancora fototrappole. Sono sempre le stesse zone colpite anche se ripulite. Mostra con il 
cellulare la situazione della strada del Lago. Non è e non sono zone nascoste. Come risolvere la problematica? Quelli sono fondi privati. Il 
consigliere Maselli sottolinea che ad AMIU si chiedono pulizia straordinarie. Il consigliere De Tullio aggiunge che si sarebbe disposti anche a 
comprare le fototrappole e/o i droni. Da parte delle autorità e della Polizia Locale vi è uno scarica barile. La Presidente Salzedo replica che sono 
stati stanziati dei fondi, ma la legge ne limita l’uso e c’è bisogno di personale. Vi è un peggioramento della raccolta differenziata. Come mai? I costi 
aumentano. Peggioramento dovuto alla mancata comunicazione. La mancata raccolta differenziata, e se fatta, fatta anche male, ha un costo per  
tutti. Bisogna intervenire in modo massivo con gli investimenti, con strumenti di monitoraggio e con sanzioni pesanti. Bisogna allargare gli 
incontri con l’Osservatorio dei rifiuti. Il consigliere Andriulo interviene dicendo  che c’è bisogno di un presidio sul territorio con le forze 
dell’ordine. Più isole ecologiche sul territorio h 24 oltre a sanzionare e prenderli con le forze dell’ordine. La Presidente Salzedo dice che nelle 
campagne i rifiuti abbandonati sono di chi non paga la TARI perché non può fare il porta a porta. I grandi rifiuti, gli ingombranti, vengono 
abbandonati sempre da parte di chi non è in regola. Fototrappole non si possono installare per la privacy. Il consigliere Colapietro interviene 
dicendo che è una volontà politica. Da anni tollerata. Sensibilizzare e sanzionare. Bisogna invitare il Sindaco visto che è storicamente dei verdi. A 
sorpresa deve sguinzagliare i vigili urbani sui territori , sanzionare. Alle ore 09:21 esce e lascia i lavori il consigliere Maselli. Alle ore 09:22 si 
chiude la commissione. 

Qualifica Cognome e nome Ora uscita Assenza/Presenza-Modalità             Firma 
1   Componente ANDRIULO Alberto 09:22 IN SEDE 
2   Componente BALZANO Giuseppe --------------                                                                     ASSENTE 
3   Vicepresidente BURDI Vincenzo 09:22 IN SEDE 
4   Presidente CASCIONE Giulio 09:22 IN SEDE 
5   Componente CECINATO Giuseppe 09:22 IN SEDE 
6   Componente COLAPIETRO Matteo 09:22                                     ON LINE 
7   Componente DE TULLIO Marco 09:22                                     ON LINE 
8   Componente GIANNELLI Giuseppina 09:22                                     ON LINE 
9   Componente MASELLI Giuseppe Roberto 09:21 IN SEDE 
10 Componente PALOSCIA Rocco Fabio 09:22                                     ON LINE 
11 Componente QUARANTA Michelangelo 09:22                                     ON LINE 
12 Componente QUARANTA Nicola 09:22 IN SEDE 
Segretario 
Verbalizzante 

GIACINTA MANGIALARDI 
  

 

mailto:municipio4@comune.bari.it

